



HYUNDAI MOTORSPORT S'ASSOCIE À ORECA MOTORSPORT POUR LES DÉBUTS DE LA MARQUE GENESIS EN HYPERCAR



Genesis, la marque premium du Groupe Hyundai, a officialisé aujourd'hui son arrivée dans la catégorie Hypercar en annonçant un partenariat technique entre ORECA Motorsport et Hyundai Motorsport pour la conception et le développement de son prototype LMDh.

Conformément au règlement de la catégorie LMDh, applicable au Championnat FIA WEC organisé par l'ACO et à l'IMSA WeatherTech SportsCar Championship, les manufacturiers doivent utiliser une « spine » homologuée, à laquelle ils intègrent leur moteur et le système hybride commun Bosch.

Pour ses débuts dans la catégorie reine de l'Endurance, Hyundai Motorsport a fait le choix d'un châssis ORECA, avec un programme ambitieux qui les verra participer au FIA WEC dès 2026 puis à l'IMSA WeatherTech SportsCar Championship en 2027. Au travers de cette collaboration stratégique, Genesis Magma Racing bénéficiera de toute l'expérience d'ORECA en Endurance.

En préparation de cette entrée en Hypercar, Genesis Magma Racing sera associée dès 2025 à IDEC Sport pour former ses équipes d'exploitation et renforcer leur expérience dans la discipline avec une ORECA 07 en catégorie LMP2 dans le cadre de l'European Le Mans Series.

Hugues de Chaunac, Président du Groupe ORECA :

« C'est une grande fierté d'être choisi par Genesis et Hyundai pour concevoir le prototype qui marquera leur arrivée dans la catégorie Hypercar. Ce projet ambitieux représente une étape clé dans le développement de la marque premium sud-coréenne, et nous sommes honorés de les accompagner dans ce défi stratégique. »

Ce partenariat assoit davantage la position d'ORECA comme un acteur incontournable de la catégorie reine de l'Endurance, avec désormais la confiance de trois constructeurs majeurs. Nous mettrons toute notre expérience au service de ce projet.

Je tiens à remercier Luc Donckerwolke, Chief Creative Officer de Hyundai Motor Group et Cyril Abiteboul, Président de Hyundai Motorsport, pour leur confiance. Ils permettent à ORECA d'accompagner l'une des marques les plus prestigieuses au monde.

Nos ingénieurs sont déjà à pied d'œuvre, et les premières étapes de développement laissent entrevoir un prototype à la hauteur de nos ambitions communes. »